
Rapport du comité Fierté 
 
 
Lors des élections, Laura Elizabeth a été élue coprésidente. Elle a entrepris 
de refaire notre image sur une nouvelle page Facebook. C’est maintenant 
chose faite. En octobre dernier, elle a remis sa démission. 
 
Lors de la prochaine réunion du 14 décembre 2017, le comité discutera des 
projets qu’il entreprendra et des évènements à venir pour l’année qui vient.  
 
Notre but cette année est de réfléchir à ce que l’avenir réserve à la commu-
nauté GLBT et aux causes que nous allons défendre. 
 
Nous nous intéressons aussi à des projets communautaires liés au bien-être 
d’une communauté GLBT vieillissante. Nous voulons élaborer un plan de 
match pour favoriser la construction de résidences pour aînés GLBT, com-
prenant les services nécessaires et des employées alliées et membres de la 
communauté. 
 
Je demande à toutes les autres communautés de travailler conjointement à 
développer des stratégies en matière de projet que nous pourrons entre-
prendre ensemble dans l’intérêt de tous et toutes. 
 
J’ai supprimé la page Facebook créée par notre coprésidente en raison de 
problèmes de logistique. Nous cherchons actuellement à recruter de nou-
veaux membres pour le comité.   
 
Le comité a participé à plusieurs activités depuis le début de septembre, y 
compris de nombreux projets de construction de résidences de personnes 
âgées. Jusqu’ici, une seule équipe a été formée à Ottawa et j’en fais partie. 
J’ai aussi communiqué avec un promoteur immobilier à Gatineau pour cons-
truire une résidence sur la rive québécoise de l’Outaouais. Ces deux projets 
seront gérés par notre communauté et les employés seront soit membres ou 
alliés de notre communauté.  
 
 


